

Comme chaque année, un groupe de jeunes élèves allemands de la Ville de Hasbergen, jumelée avec Tomblaine, est venu nous rendre visite pendant quelques jours et découvrir ainsi Tomblaine et ses environs.

Ce jeudi 6 juin 2019, Hervé FERON ainsi que Christiane Defaux, adjointe au Maire et Présidente du Comité de Jumelage, aux côtés de Sophie LHUILLIER, Directrice du Foyer Résidence Marcel Grandclerc, et Safia IHADADDENE, Directrice du service d'animation, ont passé un moment convivial avec nos amis allemands à l'heure du déjeuner au foyer pour personnes âgées.

Les élèves et leurs accompagnateurs se sont vus remettre en cadeau un sac rempli de petites attentions ! Les hôtes Tomblainois n'ont pas été en reste et ont également reçu des présents venus d'outre-Rhin. Une belle expérience d'échange et de partage !

